

## Inauguration des Halles de Penhoët rinnovées

**Nouvelle date d'inauguration : lundi 6 octobre**

Les halles de Méan-Penhoët, bâtiment historique du quartier nazairien, ont été réhabilitées en une grande halle événementielle. Le lieu est prêt à accueillir des nouveaux usages, notamment des événements culturels, artistiques et des projets d'associations, au même titre que l'Alvéole 12 ou la Galerie des Franciscains.

**David Samzun, maire de Saint-Nazaire, a le plaisir de vous convier à l'inauguration des Halles de Penhoët rinnovées : lundi 6 octobre à 18h30, rue de Trignac à Saint-Nazaire.**

### Déroulement

**18h30 : accueil et brève présentation historique des Halles de Méan-Penhoët**, par Emmanuel Mary, chargé Mission Patrimoines pour la Ville de Saint-Nazaire.

**18h45 : inauguration des halles de Penhoët rinnovées** avec prises de paroles officielles et la participation des élèves de La Volière, lieu dédié au nouveau cirque et à la danse aérienne.

**19h30 : verre de l'amitié et spectacles de danse**

- **Spectacle *Éloge du geste***, une création artistique proposée par la Mission Patrimoines, Saint-Nazaire Ville d'Art et d'histoire, produit par Les Abeilles 44. YaYu Lai et Cécile Tahon, deux jeunes artistes, réinterprètent des œuvres du patrimoine de la ville : la fresque « Port de Saint-Nazaire » (1933), la mosaïque « Hymne au Travail » (1958) et l'architecture des Halles de Penhoët.

- **Solo de tissus aériens par la compagnie la Volière.**

#### **VOS CONTACTS**

**Ville de Saint-Nazaire**

Service presse

[presse@saintnazaire.fr](mailto:presse@saintnazaire.fr)